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									有些话想写在最前面，大概也是一些感激的话吧。虽然在外交流的时间十分短暂，但是从一开始报名选拔再到行前准备，回来后
又碰巧在遇上疫情，给学分转换和复学都增加了难度。所以最前面先感谢复旦大学外事处的老师们，特别是Mary姐，人美心善又靠谱
啊有没有！从去年的行前宣讲会开始就一直陪伴着我们，在交流期间遇到的各种问题也尽所能帮我们提供各种解决方案，感激不尽！同
时也很感谢国家留学基金委提供的支持，无论是在境内还是境外都时刻关注我的状态，在交流期间的很多收获离不开国家的帮助和支
持，在这里正式向国家留学基金委、上海集训部表示衷心的感谢。										在三个月的交流时间里，我选修了国际贸易、财务会计等多门
课程，横跨经济学统计学两大热门学科。虽然交流时间仅有一个学期，并且一个学期只有短暂的十周用来授课，但是知识量不可谓不充
实，课程进度不可谓缓慢。在两个月有余的时间里，不仅要快速适应美国全英文的学术环境，还要克服生活上的各种障碍和不便。这些
对于我来说都是很大的挑战，并且从这些挑战中我学到了如何遇见困难而不慌张，如何条理清楚的解决，使我不光在课堂内收益，也在
人生大课里收获了宝贵的知识。	此外，如何和一同前来交流的同学们融洽相处，又如何与来自世界各地的学生打成一片，同样也是需要
思考的问题。身处异国他乡，每个人不仅仅代表他自己，更重要的是，他还是国家的一面镜子一个缩影。这段时间也有看到同在一个学
校就读的一部分不安分学生，所作所为让每一个中国人都感到十分羞愧。在国外每个人都代表了他自己的国家形象，不给国家抹黑是底
线，作为公派留学生的我们更要努力增光添彩。	在生活上，留学期间是十分丰富多彩的。UCSB给学生提供了各类技能的训练课程，面
向所有学生开放。我参加了其中的冲浪课程，虽然还是没怎么学会并且经常掉进水里，但是趴在冲浪板上看加州的日落依然成为了这段
时间中颇为值得回忆的一部分。此外当地同学组织的各种聚会和旅行也让我们更好的体验了资本主义不一样的风土人情，特别是在互动
中听到了自己的小世界以外的、但是又真真切切存在的事情，很大程度上在迫使自己重新调整对世界、对自己的认知。	虽然时间十分短
暂，但我在生活上、学术上都收获颇多，这既离不开个人的辛勤努力，也有赖于国家、学校对我们毫无保留地支持和鼓励，希望我的这
段交流没有辜负国家和学校领导对我的信任和期待。由于各种显而易见的原因，以后像这样能无拘无束的在国外交流学习的机会变得奢
侈，所以这段实习对于我们而言不仅仅是宝贵而更加是幸运的。				


